

## CGT Énergie: "C'est une victoire pour nous"

Depuis que les tergiversations fragilisent les engagements de la PPE, ils font connaître leurs inquiétudes et leurs revendications. Encore pessimistes en début de semaine, les membres de la CGT Énergie prennent connaissance de l'accord politique avec une satisfaction toute particulière. "C'est une victoire pour nous, clame Xavier Nesa, secrétaire général du syndicat. L'objectif premier de l'acheminement du gaz est remis sur la table. Sur les moyens d'y parvenir, nous ne sommes fermés à aucune solution. Ensuite, la construction d'une centrale thermique convertible au gaz assure la pérennité des emplois du Vaz-zio, après sa fermeture. L'État et Gilles Simeoni ont entendu nos préoccupations sociales. Sur son dimensionnement, c'est désormais à EDF de calculer les besoins. Si l'investissement est maintenu, tout nous convient. Nous sommes portés par la volonté d'enrayer la pollution tout en maintenant des moyens de production suffisants."

énergétique", a rappelé, jeudi, le Premier ministre.

La puissance de la structure, fixée à 250 MW par la PPE de 2015, devrait être revue à la baisse. Dans quelles proportions? C'est l'un des points du document qui sera rapidement soumis à EDF, en vue d'une évaluation des besoins, afin d'assurer un équilibre entre la demande et les différents moyens de production.

"Nous attendons de recevoir les différents scénarios, explique Patrick Bressot, directeur régional d'EDF. Mais je peux d'ores et déjà vous assurer que nous mettrons à disposition toutes les expertises, toutes les compétences locales pour tenir les engagements au service du territoire."

Hier, l'opérateur n'était



Jeudi, sur le site de recherches de Vignola, à Ajaccio, François de Rugy et Gilles Simeoni se sont isolés dans un bureau pour esquisser un document commun traçant les grandes lignes d'une amélioration de la PPE.

/PHOTOS P.-A. FOURNIL

pas informé du contenu de cette lettre. "C'est normal, les acteurs de la PPE sont l'État et la CdC, poursuit Patrick Bressot. J'en serai avisé quand le ministère aura transmis le document à la direction nationale d'EDF. Désormais, il faut aller très vite.

Ce qui ressort de ces discussions, c'est la volonté d'une ambition forte et partagée. Il y a eu des annonces, il faut en assurer le calendrier et les délais. Tout ce qui permet de s'asseoir autour d'une table est louable."

Cette entente cordiale pro-

longe l'esprit des discours de jeudi, prononcés par Gilles Simeoni puis le Premier ministre Édouard Philippe. L'objectif est partagé, les moyens d'y arriver doivent être affinés mais les points de blocage semblent levés.

JEAN-PHILIPPE SCAPULA



L'État et la CdC s'accordent sur la construction d'une nouvelle centrale électrique à Ajaccio, en remplacement de celle du Vaz-zio, destinée à disparaître en 2023. Une nouvelle saluée par la CGT Énergie.